
三浦さん，ありがとうございました！ 

 

 給食のときにお世話になった給食従業

員の三浦英子さんが，３月から他の学校

に転勤することになりました。そこで， 

給食委員長と副委員長が，今までの 

感謝の思いを伝えました。 

 

高豊中の子は，残

食がとても少ないこ

とがすばらしいで

す。それに，気軽に

私に話しかけてくれ

て，とてもうれしかっ

たです。 

これからも，明るく元気よく，がんばってくだ

さいね。私も新しい学校でがんばります！ 
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第１号 
２月２４日（金） 

    感謝の会  

 給食従業員のみなさん，図書館司書さん，図書ボランティ

アのみなさんに，１年間の感謝の気もちを伝えました。 

 

１年間，ありがと

うございました。こ

れからも，よろしく

お願いします。 

 「私たちのために，給食の準備をしてくれて

ありがとうございます。」「本の整備をしてく

れてありがとうございます。」などの感謝の言

葉を書いたカードを添えて，花束を贈呈しま

した。 

 


